

## DANKSAGUNG

Wir danken allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben

# Therese Sprenger-Bigger

erfahren durften.

Danken möchten wir für die Blumen und Spenden, aber auch für die Anteilnahme, die mit der Anwesenheit an der Abschiedsfeier bekundet wurde.

Ein ganz besonderer Dank geht an die Pfarrerin Frau Aline Bachmann für die tröstenden Worte am Grab und in der Kirche sowie die wunderschöne musikalische Umrahmung der Feier.

In unseren Dank einschliessen möchten wir auch das Personal vom Wohn- und Pflegeheim Carpediem in Stettlen für das Dasein und das stetige Einfühlungsvermögen sowie Dank an Herr Cacciatore für seine geduldige medizinische Betreuung.

Therese wird in unserem Herzen weiterleben.

Stettlen, im Dezember 2018

Die Trauerfamilie